

12 Kids haben jede Menge Spaß

Ferienspiele: Volksbank bietet „Geocaching – die Schatzsuche der besonderen Art“ an

Rimbach. Die diesjährigen Rimbacher Ferienspiele bei der Volksbank Weschnitztal standen ganz im Zeichen von Spannung und Abenteuer. Unter dem Motto „Geocaching – die Schatzsuche der besonderen Art“ nahmen 12 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren an einer aufregenden Suche nach Sparschweinchen teil.

Die kleinen Schatzjäger machten sich mit GPS-Geräten ausgestattet auf den Weg, um die versteckten Sparschweinchen zu finden. Die Route erstreckte sich über insgesamt 3,5 Kilometer und forderte die Kinder sowohl körperlich als auch mental heraus. Die Ferienspiele boten den Kindern nicht nur Spaß und Unterhaltung, sondern vermittelten auch wichtige Werte wie Zusammenhalt, Ausdauer und Teamarbeit.



Beim „Geocaching – die Schatzsuche der besonderen Art“ kamen die Ferienkinder voll auf ihre Kosten.

BILD: VOLKSBANK

Durch das Geocaching konnten sie zudem spielerisch ihre digitalen Fähigkeiten weiterentwickeln.

Kreative Aktionen

Die Volksbank Weschnitztal engagiert sich nicht nur für ihre Kunden, sondern setzt sich auch in der Region für die Förderung von Kindern und Jugendlichen ein. Die Ferienspiele sind ein Beispiel dafür, wie die Bank mit kreativen und erlebnisreichen Aktionen zur Freizeitgestaltung der jungen Generation beiträgt. Die Schatzsuche war ein großer Erfolg und wird sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben.

Die Volksbank Weschnitztal freut sich bereits auf die nächste spannende Aktion, bei der sie wieder unvergessliche Erlebnisse bieten kann.